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Die SVP Spreitenbach stellt folgenden Überweisungsantrag:

Der Gemeinderat prüft, ob Fussgängerstreifen über die Dorfstrasse, namentlich bei
der Einmündung alte Bahnhofstrasse, die Sicherheit der Schüler von und zu
Schulanlage Seefeld und Kindergarten Engel erhöhen.

Begründung:

Die Sicherheit im Zusammenhang mit der Dorfstrasse ist ein Dauerbrenner und kein
einfaches Thema.

Gerade kürzlich hat eine Umfrage vom Frau Gemeinderätin Zeindler ergeben, dass
Tempo 30 von den Anwohnern mehrheitlich nicht gewünscht ist. Der von der SVP
Spreitenbach gewünschte Antrag zeigt, dass ein gewisses Unbehagen bezüglich
Sicherheit der Schüler vorhanden ist. Der hier vorgebrachte Überweisungsantrag hilft, die
Sachlage zu klären.

Spreitenbach, 20. Juni 2006
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